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财经

本报报道促成“名特优”电声乐器高校巡展

鄌郚乐器奏响山东高校
本报济南 12 月 19 日

讯 (记者 李克新 马绍
栋 )“弹起我心爱的电吉

他”。19日上午，鄌郚电声乐

器校园展示活动在山东艺术

学院举行，鄌郚企业带来了

上百个品种的吉他、贝司等

“名特优”产品。凡现场购买

鄌郚电声乐器的大学生，省

中小办将给予30%的补贴。

本报的一篇报道促成

了鄌郚电声乐器进高校活

动。11 月 7 日，在由本报和

省中小办在济南举行“山东

特色产业镇创富论坛”上，

前来参会的王军民副省长

饶有兴趣地参观了山东特

色产业镇图片展示，在鄌郚

镇图片前，王军民向省中小

企业办主任刘新风建议：

“你看是不是可以由我们出

面给他们策划一下……把

鄌郚的乐器拿来，推介给需

要的同学们，同时还可以给
学生提供一部分补助，建立

一个学音乐的基地。”本报

据此采写了《副省长亲自卖

乐器》(详见本报11月8日

A10版)。

王军民副省长的提议

“落地有声”。经过紧张筹备，

“弹起我心爱的电吉他”鄌郚

电声乐器校园展示活动 19

日在山东艺术学院举行。昌
乐县向山东大学艺术学院、

山东艺术学院音乐学院、山

东师范大学音乐学院赠送了

电声乐器。来自鄌郚镇的十

几家电声乐器生产企业，现

场展示了上百款价格从三四

百元到二三千元的电声乐

器。“我们展示的电声乐器，

均是按出口欧美标准生产
的，今天的标价，只有市场标

价的五分之一。”惠好乐器总

经理刘晓芹告诉记者。

省中小企业办主任刘新

风告诉记者，为了促进山东

“名特优”进高校，省财政特

批了专项补助资金，凡现场

购买鄌郚电声乐器的同学，

均可获得乐器总价30%的政

府补贴。

会上，鄌郚镇同时获得

了三所高校授予的实践教学

基地和中国电声乐器产业基

地(鄌郚镇)产学研结合基地

的牌匾。鄌郚镇党委书记郭

曙光表示，作为中国电声乐

器产业基地，鄌郚镇已制定

了新的“十二五”规划，在现

有80余家乐器加工及配套企

业、年产300万把的基础上，

将企业数量提升到150家，年

产乐器500-600万把，产值规

模突破100亿元。

卧底采访

呼吁阻击资本运作传销

本报记者“北海

打传报告”受关注

本报济南12月19日讯 (记者

李岩侠 通讯员 李小齐)本报卧底

北海传销记者应邀在全国打击传销

工作研讨会上所作的“阻击北海资本

运作传销”专题报告，引起全国打传

执法人员、社会学家、心理学家极大

关注。

为了深入调查北海资本运作的

内幕，今年3月9日—14日，本报特派

李岩侠、董钊、邱志强3位记者与省

工商局执法人员前往北海卧底调查，

系列报道见报后，在全国引起极大反

响。

12月16日—18日，由国家工商

行政管理总局、山东省工商局等共同

举行的全国新形势下打击传销宣传

教育工作研讨会在我省泰安举行。参
会者有国家工商行政管理总局直销

监管局及全国20多个省市工商局打

击传销执法人员，有来自中科院心理

研究所的社会心理学家、高校新闻

传播学专家等。因为长期参与打击

非法传销，并于今年3月9日带队亲
往广西卧底调查北海资本运作传

销，本报卧底记者李岩侠应邀到会

作了“阻击北海资本运作传销”专

题报告。会上，本报记者公布的在暗

访中获得的暗访影音和传销书刊令

与会专家震惊，本报的打传建议引起

专家们强烈共鸣。

围绕本报记者在北海卧底调查
拿到的第一手资料，北海资本运作传

销成为本次研讨会最大的热点。多位

打传执法人士痛陈北海资本运作传

销团伙组织性强、专业性强、迷惑性

大，以致不少执法人员身边的亲友都

被传销分子诱骗到北海搞传销。针对

本报记者提出的“北海传销分子利用

网站、论坛、博客等大肆宣传资本运

作合法性歪理”的现象，专家们纷纷

呼吁公安、工商、工信部等多部门联

手清剿网络传销信息。

“我喜欢这款红白色相间的电贝
司”，“我觉得这款简洁又大气”……19

日上午的山东艺术学院电声乐器校园
展示活动现场人头攒动，众多艺术学
院的大学生和家长们正在仔细挑选着
自己中意的电声乐器。

“这次来参加展示我们准备了50

多个品种的样品，基本都是针对大学生
需求特点的产品。”昌乐百灵乐器有限公
司董事长郝际坤一边指挥员工布置产品
展台一边对记者说道，在他身后的乐器
架上挂着各式各样的电贝司、电吉他。郝
际坤告诉记者，这次带来的产品价格都

是按照最低的出厂价，价位从300元到
1500元不等，加上政府提供的30%的产品
补贴，最便宜的电吉他大学生只要花700

元就可以带走。

“我早就想买个电吉他了。”学音
乐的大二生小夏兴奋地对记者说道，

动辄两三千的价格并不是他所能承受
的，这次遇到电声乐器入校园的活动
他毫不犹豫地买下了一把电吉他。“原
来以为这些西洋乐器都是国外生产
的，现在看来咱也可以用上山东人自
己生产的电声乐器了。”

本报记者 李克新 马绍栋

格现场特写

“我们用上山东产的吉他了”

王军民副省长（左二）参加鄌郚电声乐器校园展示活动。 本报记者 徐延春 摄

本报11月8日报道


